

AGOSTO 2023



Estudiantes de la Facultad de Medicina brindan atención médica y sonrisas en Llay Llay durante las vacaciones de invierno

Un grupo destacado de más de 100 estudiantes de las nueve carreras de la Facultad de Medicina Clínica Alemana de la Universidad del Desarrollo, decidió dedicar su tiempo de vacaciones de invierno a una noble causa.



Medicina UDD renovándose para un futuro incierto



CECAN realizó su lanzamiento institucional en la Universidad del Desarrollo



Inaugurado el Magíster en Terapia Física y Rehabilitación 2023



Obstetricia UDD lidera voluntariado en San Francisco de Mostazal para mejorar la salud reproductiva



Fonoaudiología UDD impulsa la formación en otoscopia y lavado de oídos



Impulsando la Innovación en el Cuidado de Enfermería: Primer Encuentro Tecnológico en Hospital Padre Hurtado



Investigadoras UDD contribuyen en la creación de la primera Encuesta Nacional Infantil en Chile



Recepción de Bienvenida a Residentes de Subespecialidades Médicas 2023 en Clínica Alemana de Santiago



Realizado con éxito el Primer Seminario Interuniversitario de Profesionalización del Paciente Simulado



ICIM UDD y Municipalidad de La Pintana lanzan la Primera Encuesta Comunitaria de Salud de la comuna



Doctorado en Ciencias e Innovación en Medicina: Formando investigadores íntegros para un impacto positivo en la sociedad



Centro de Humanidades Médicas dio vida a la Semana Cultural UDD